



VACUNACIÓN La vuelta a los viajes exóticos satura los centros **P24**

MÚSICA El Primavera Sound desafía a la lluvia y reubica a Blur bajo techo **P28**



Podemos lleva al límite la negociación con Sumar

El partido plantea ir en solitario en la Comunidad Valenciana y la plataforma de Díaz lo rechaza. Los escollos son las listas y la presencia de Montero

PAULA CHOUZA, **Madrid**
Podemos ha llevado al límite la negociación con Sumar, la plataforma de la vicepresidenta Yolanda Díaz. En vísperas de que se cierre esta medianoche el plazo para decidir si concurren en

coalición a las elecciones generales del 23-J, la formación de Ione Belarra anunció ayer una consulta exprés a las bases para que se pronuncien sobre la negociación y permitan que sea la dirección quien decida si hay acuer-

do. Los principales escollos están en el número de puestos de salida en las listas para Podemos y la presencia o no de la ministra de Igualdad, Irene Montero, en Madrid. El partido se descolgó a última hora con una

propuesta para concurrir en solitario en las tres circunscripciones de la Comunidad Valenciana. La plataforma, que anoche llegó a un preacuerdo con Compromís para ir juntos a los comicios, lo rechaza. **PÁGINAS 14 Y 15**

El DNI será obligatorio en toda España para votar por correo

Tener viajes contratados antes del 30 de mayo libra de la mesa electoral

JAVIER CASQUEIRO, **Madrid**
Los ciudadanos de toda España deberán presentar el DNI para votar por correo en los comicios del 23-J. La Junta Electoral Central acordó ayer esta medida que no figura en la ley, pero que se instauró por irregularidades en Melilla. En la misma reunión, se decidió eximir de la obligación de formar parte de una mesa electoral a quien tenga contratado un viaje desde antes del 30 de mayo. **PÁGINA 18**

Golpe al taxi: el Tribunal de la UE rechaza el límite a los VTC

M. V. GÓMEZ / R. MUÑOZ
Bruselas / Madrid
El Tribunal de Justicia de la UE tumbó ayer la limitación del número de licencias de servicios de vehículos de turismo con conductor que fija la ley estatal (uno por cada 30 taxis), pero dejó abierta la puerta a una segunda licencia autonómica o municipal, como la de Barcelona. **PÁGINAS 40 Y 41**

Delgado, designada fiscal de Memoria Democrática con gran oposición

MARC BASSETS, **Annecy**
Cuatro niños y dos adultos resultaron ayer heridos graves en un ataque en un parque en Annecy, en los Alpes franceses. El agresor, demandante de asilo sirio, irrumpió por la mañana en la zona de juegos infantiles en "nombre de Jesús" y empezó a acuchillar a bebés y niños. "Si aquí no podemos estar seguros, no podemos en ningún lugar", dice Sanae, madre de 21 años en el lugar de los hechos. **PÁGINA 4**



NUEVA YORK SE VUELVE IRRESPIRABLE POR LOS INCENDIOS DE CANADÁ. La mancha de humo procedente de los fuegos, que ha dejado imágenes distópicas en la Gran Manzana y devuelto las mascarillas a sus calles, se desplazaba ayer hacia el sur en la costa este de EE UU. Millones de personas se encontraban en alerta en seis Estados. En la imagen, una mujer camina con Manhattan al fondo. / E. M. (GETTY) **PÁGINA 26**

Ucrania afianza la contraofensiva con avances al sureste

LUIS DE VEGA, **Kiev**
Ucrania ha experimentado avances en las últimas horas en la esperada contraofensiva contra las tropas rusas en Zaporíyia, la región sureña controlada al 80% por Moscú, según confirman

fuentes ucranias y occidentales de forma anónima. Con esta operación, que Rusia dice haber repelido, Kiev trata de acercarse al corredor que permite a los invasores conectar la península de Crimea con Donetsk. **PÁGINA 2**

La UE llega a un acuerdo que obliga a repartir una cuota de refugiados

P6

Para leer sin límites toda la información sobre cultura y entretenimiento, suscríbete

SUSCRÍBETE AQUÍ



EL PAÍS